

Volume 14, Nomor 2, Oktober 2017

p-ISSN : 1829-5789
e-ISSN : 2541-1918

Jurnal Civics

Media Kajian Kewarganegaraan



Jurusan Pendidikan Kewarganegaraan dan Hukum
Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Yogyakarta

Jurnal Civics

Media Kajian Kewarganegaraan
Volume 14, No. 2, October 2017

Dewan Redaksi

- Ketua : Dr. Mukhamad Murdiono, M.Pd.
- Sekretaris : Dr. Suharno, M.Si.
- Anggota : Dr. Samsuri, M.Ag.
Dr. Sunarso, M.Si.
Dr. Marzuki, M.Ag.
- Redaktur Penyelia : Suyato, M.Pd.
Iffah Nurhayati, M. Hum.
- Redaktur Pelaksana : Halili, M.A
Iqbal Arpanudin, M.Pd.
Budi Mulyono, M.Pd.
Chandra Dewi Puspita, L.L.M.
Puji Wulandari Kuncorowati, M.Kn.
- Sekretariat : Wisnu Barata, S.T.

Alamat Redaksi:

Jurusan Pendidikan Kewarganegaraan dan Hukum Fakultas Ilmu Sosial
Universitas Negeri Yogyakarta
Kampus Karangmalang Gedung Fakultas Ilmu Sosial Lantai 3
Telp. (0274) 586168 ext. 595
Email. journalcivics@uny.ac.id

Jurnal Civics adalah media kajian kewarganegaraan yang diterbitkan oleh Jurusan Pendidikan Kewarganegaraan dan Hukum Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Yogyakarta. Jurnal ini sebagai media publikasi hasil penelitian, ide dan gagasan serta pengembangan keilmuan Pendidikan Kewarganegaraan.

Jurnal civics mengangkat tema - tema tulisan ilmiah yang ditujukan untuk kalangan akademisi, praktisi dan masyarakat pada umumnya. Tulisan yang dimuat dalam Jurnal Civics telah melalui penyuntingan sesuai kaidah yang telah ditetapkan tanpa mengubah naskah asli. Isi tulisan merupakan tanggung jawab penulis sepenuhnya.

Jurnal Civics

Media Kajian Kewarganegaraan

Volume 14, No. 2, Oktober 2017

DAFTAR ISI

Eksekusi putusan hakim dalam sengketa perdata di Pengadilan Negeri Sleman <i>Sri Hartini, Setiati Widiastuti, dan Iffah Nurhayati</i>	128-138
Peranan media sosial dalam pengembangan melek politik mahasiswa <i>Yudha Pradana</i>	139-145
Penguatan budaya hukum masyarakat untuk menghasilkan kewarganegaraan transformatif <i>Iman Pasu Marganda Hadiarto Purba</i>	146-153
Pembentukan kompetensi ekologis dengan model pembelajaran kontekstual dan berbasis masalah dalam PPKn di SMP <i>Shinta Pertiwi dan Samsuri</i>	154-165
Implementasi pendidikan antikorupsi pada mata pelajaran PPKn berbasis project citizen di sekolah menengah atas <i>Sutrisno Asyafiq</i>	166-175
Revitalisasi moral kewarganegaraan dalam ungkapan Jawa sebagai sumber pembentukan <i>civic culture</i> dan <i>politic culture</i> <i>Yoga Ardian Feriandi</i>	176-182
Pesantren sebagai situs kewarganegaraan dan pembentukan budaya kewargaan di Madura <i>Ahmad Muwafiq dan Samsuri</i>	183-195
Pendidikan Kewarganegaraan: usaha konkret untuk memperkuat multikulturalisme di Indonesia <i>Arif Prasetyo Wibowo dan Margi Wahono</i>	196-205
Studi tentang negara Pancasila sebagai darul ahdi wa syahadah untuk penguatan materi pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan di Universitas Ahmad Dahlan <i>Dikdik Baehaqi Arif dan Syifa Siti Aulia</i>	206-217
Reorientasi civic disposition dalam kurikulum Pendidikan Kewarganegaraan sebagai upaya membentuk warga negara yang ideal <i>Budi Mulyono</i>	218-225